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Ao décimo sexto dia do mês de julho de dois mil e quatorze, com inicio às dezesseis horas

reuniu-se na sala da Diretoria Executiva do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do

Município de Reserva os Membros do Comitê de Investimentos, sendo eles: Rodrigo Alvarez _

Presidente do Comitê, Beatriz Sydulovicz Chiniski - Diretora Presidente do RESERVA PREV,

Karla R. P. Wesselovicz - membro titular do comitê, Tiago Batista de Oliveira - Contador do

RESERVAPREV e Cassiano Graniska de Sousa - Assistente Previdenciário do RESERVAPREV.

Começou a reunião com a palavra o presidente do comitê Rodrigo Alvarez, foi colocado aos

membros os rendimentos do primeiro semestre de dois mil e quatorze do RESERVAPREV,

também foi comentado sobre as análises dos produtos solicitados a consultoria Crédito &

Mercado e onde o RESERVA PREV pretende alocar seus novos recursos como forma de

melhoria na diversificação da carteira, sendo eles: BRADESCO IMA GERAL FIC RENDA FIXA,

BRADESCOPREMIUM FI REFERENCIADODI e BRADESCODIVIDENDOS FI AÇÕES. A consultoria

de investimentos faz orientações para que tenhamos mais exposição da carteira em produtos

IMA, com migração do IRFM para esses respectivo segmento. Foram analisados produtos IRF-

M e IRF-1, onde os mesmos trazem maior proteção a carteira e sofrem menos volatilidade,

ficou decido que seria solicitado análise de mais alguns produtos desse segmento para a

consultoria, para que assim o comitê possa ter mais segurança em suas decisões. Foi feito uma

prévia dos valores que possam vir futuramente serem aplicados, principalmente que devem

ser aplicados em produtos que se enquadre no Artigo 7º, inciso 111, VI e VII Alínea 'b' da

Resolução 3.922/2010, onde o RESERVAPREVainda não tem recursos alocados e a Polícia de

Investimentos 2014 prevê esse enquadramento na carteira. Beatriz comunicou aos demais

membros que no- dia 30 de julho, o consultor Tiago Luz Boeira estará fazendo-nos visita

técnica, conforme consta em contrato com a Crédito & Mercado, será também um momento

de tirarmos duvidas em relação a atual conjuntura econômica do país e oque podemos esperar

nos rendimentos de renda fixa. Nada mais havendo a tratar, foi lavrado a presente ata, que vai
assinada por mim Cassiano Graniska de Sousa, e pelos demais presentes.H w__vyutev<-õ

Ata 002/2014


